

An die
Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis
Herrn Landrat Körner
Europaplatz 5
67063 Ludwigshafen

Lambsheim, 01.11.2020

Anfrage zu Stadtradeln und gemeldeten Radinfrastruktur-Mängeln

Sehr geehrter Herr Landrat Körner,

wie bereits im letzten Jahr fand erfreulicherweise auch in diesem Jahr die Aktion „Stadtradeln“ statt. Im Aktionszeitraum vom 30.08. bis zum 19.09.2020 haben 2.118 Radfahrer*innen (2019: 1.173) im Rhein-Pfalz-Kreis teilgenommen und 482.226 km (2019: ~185.000 km) mit dem Fahrrad zurückgelegt, was eine bemerkenswerte Steigerung ist. Dabei konnten auch in diesem Jahr wieder Mängel an der Fahrrad-Infrastruktur über die in der App integrierte Funktion „RADar!“ gemeldet werden. Wir hätten nun gerne, wie bereits im letzten Jahr, eine Aufschlüsselung, welche Infrastrukturmängel gemeldet wurden, wie diese eingestuft werden und wie damit umgegangen wird bzw. was aus den im Vorjahr gemeldeten Mängeln geworden ist.

Fragen:

1. Wie viele Meldungen sind insgesamt eingegangen? (beim Kreis und den Kommunen im Kreisgebiet)
2. Welcher Art sind die eingegangenen Meldungen? (Bitte Aufschlüsselung nach der vom Benutzer beim Erstellen der Meldung ausgewählten Art und nach Häufigkeit. Wir bitten weiterhin wieder um eine vollständige, anonymisierte Liste der Mängel mit Ortsangaben)
3. An welchen Straßenklassen (Ortsstraßen, Kreisstraßen, Landesstraßen, ...) liegen diese Meldungen? (Wir bitten ebenfalls um Angabe der Häufigkeiten dabei)
4. Welche der gemeldeten Mängel wurden bereits im Vorjahr gemeldet?
5. Hat die Kreisverwaltung einen Überblick, welche der im Rahmen der Aktion Stadtradeln im Jahr 2019 gemeldeten 102 Radinfrastruktur-Mängel an Kreisstraßen und, sofern bekannt, an sonstigen Straßen abschließend bearbeitet oder behoben wurden?

Wir danken bereits im Voraus für die Beantwortung in dieser wichtigen Sache.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Eberle